

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

RESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25 DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7
Año XXI.—Número 12.573 Lunes 24 de Marzo de 1941 Precio del ejemplar, 15 céntimos

En el Atlántico Septentrional: 27.500 toneladas hundidas por submarinos

Cupos extraordinarios de carburantes para transportes de víveres

Nota de la Dirección de Timbres y Monopolios:
La insuficiencia de los transportes ferroviarios para atender con la normalidad las necesidades nacionales obliga, aun dentro del régimen de restricción, a derivar parte de aquéllos hacia el transporte por carretera, salvando con ello en todo lo posible la situación creada y las dificultades de todo orden que en este aspecto como en otros viene acarreamos el conflicto internacional. Por ello la Comisaría de Carburantes Liquidados en conocimiento de los transportistas que a partir de primero de Abril, además de las cantidades de carburantes concedidas actualmente, se pone a disposición de las Juntas provinciales cupos extraordinarios dedicados exclusivamente a los transportes de productos alimenticios, debiendo, tanto, los poseedores de tarjetas clase «G» dirigirse a aquéllas solicitando correspondientes hojas de ruta y el combustible necesario para atender estos transportes, debiendo poner en conocimiento de la Comisaría de Carburantes Liquidados, Torija, 9, Madrid, las reclamaciones o quejas respecto a entregas de cupos de carburantes y concesión de hojas de ruta, extendiendo con todo detalle los hechos para que la Comisaría pueda juzgar y imponer las sanciones que procedan, quedando entendido que no resultará cierta la denuncia la sanción recaerá sobre el denunciante.»

Emérides 24 de Marzo de 1911

Porfirio Díaz renuncia a la presidencia de México

Por RODRIGO DE ARRIAGA
En los épocas de Gobierno de este ilustre hombre de Estado parecen a veces vivir en dos períodos. Los contemporáneos de Porfirio Díaz juzgaron a un indudable apasionamiento político, rebajando su mérito; pero la Historia le ha dado su nombre ante la consideración de que jamás la República mexicana ni después, alcanzó un grado de prosperidad análogo al conseguido por el hombre que mereció la calificación de "padre de la Patria". Desde 1877 hasta 1911 estuvo Porfirio Díaz en el Poder con un breve paréntesis entre los años 80 y 84. Había sucedido a Lerdo de Tejada, hombre de gran inteligencia, que sus amigos dijeron que tenía por cerebro un sol. Con Lerdo compartió Díaz el mayor éxito de la gobernación mexicana, aunque este último le dio la divisa de Díaz en el Poder fue "poca política y mucha administración", y en efecto, aunque la Constitución mexicana es federal, Porfirio Díaz estableció una política centralista, a lo menos en el orden material. Y su ministerio de Hacienda, Limantour, obró con tanta inteligencia, que la prosperidad mexicana fue citada como modelo. Su espíritu intensamente nacionalista le llevó a luchar contra los yanquis, temeroso de la diplomacia del dólar que tantos estragos ha causado siempre en los Estados hispanoamericanos. La obra de Porfirio Díaz era tan apreciada por sus compatriotas, que fue elegido Presidente de México en tres ocasiones consecutivas; para ello era preciso incluso modificar la Constitución y se hacía cuantas veces finalizaba el mandato constitucional del gran jefe. Pero la oposición de Díaz a la política de los Estados Unidos tenía sus resultados; es una ley biológica que el grande se come al chico y recae su milagro para que el pigmeo pueda contra el gigante. La insurrección de Porfirio inicióse en 1910 y éste no la dio importancia; estaba viejo y cansado retirándose del Poder. A partir de este hecho pocos días pacíficos le esperaba la nación mexicana.—ARCO SPES.

DANZA DE CIFRAS

1.000 millones de dólares para la defensa norteamericana en dos ejercicios

Washington, 23.—El importe de los créditos concedidos al ejército y a la Marina norteamericana para el ejercicio financiero 1940-41 y el próximo, ascienden a 1.833.000.000 de dólares, según anunció en la Cámara de Representantes el presidente interino de la Comisión de Hacienda. Esta cifra extraordinaria no incluye los 7.000 millones correspondientes al presupuesto para la defensa.—Efe.

Congregación de la Virgen de la Fuencisla en Madrid

Vestuario y adorno de la Imagen. Entre los donativos figuran tres mantos enviados por la Cofradía de Segovia y uno de ellos regalo de la Normal de Maestras

Aumento del capital de la Congregación y del número de congregantes

Recibimos la Memoria anual que envía el secretario de la Junta de gobierno de la Real e Ilustre Congregación de Nuestra Señora de Fuencisla, establecida en Madrid, que ha sido presentada a la Junta el 19 de Marzo de 1941. En dicha Memoria nos enteramos que el valioso ropero de la Virgen, que se conservaba en el domicilio de la camarera señora de Marinas (que paz descansa), fué robado en su totalidad por los rojos, hallándose en el momento de ser robado, un manto puesto a la imagen, y otro manto, que se guardaba dentro del templo de la iglesia de Santiago. En este año se ha establecido un ropero culto a la efigie, que consiste en un manto, precedida del santo varón, como se hace en Segovia, y que tiene lugar todos los sábados; cuando se suprime el rosario que normalmente se rezaba en el altar de la patrona. El presidente, excelentísimo señor don Mateo Marinas; tesorero, don Mateo Arago; contador, don Frutos Arago; secretario, don Pablo de Padilla; consejero eclesiástico, don José Rubio; mayordomo de cera, don Mariano Fernández Quintanilla; y dondomos de fiestas, don Constan-

DECLARACIONES DE MATSUOKA EN MOSCÚ

Nuestra política exterior se basará siempre en el Pacto

Bombarderos para INGLATERRA

Llegan los primeros enviados por EE. UU. después de la aprobación de la ley de ayuda

Londres, 23.—Se anuncia que los primeros aviones enviados por los Estados Unidos en virtud de la ley de alquiler y préstamos, han llegado en vuelo directo a través del Atlántico. Se trata de aparatos tipo "Liberator", bombarderos de gran radio de acción fabricados por la Consolidated Aircraft Corporation, de Santiago de California. Dichos aparatos son monoplanos y cuatrimotores, y tienen veinte metros de longitud por treinta y seis de envergadura. Desarrollan una potencia total de 4.800 caballos.—Efe.

HITLER-INONU

¿Qué ha contestado el Presidente turco?

Ankara, 23.—Todavía no ha sido posible obtener una referencia concreta sobre el mensaje del Presidente de Turquía al Führer alemán. Los medios oficiales observan una discreción absoluta, pero en los círculos políticos se asegura que Ismet Inonu ha dicho a Adolfo Hitler que Turquía tiene el propósito de permanecer fiel a sus alianzas, y si se viese atacada defendería sin vacilar la integridad de su territorio.—Efe.

VIVA INQUIETUD EN NORTEAMERICA POR LOS HUNDIMIENTOS

En Londres se teme que sigan aumentando, y para compensar las pérdidas se piensa en retirar los barcos ingleses de Oriente y Suramérica

Millares de personas se manifiestan en Nueva York a favor de los huelguistas y contra la política de Roosevelt

Nueva York, 24 (2 t.).—La United Press comunica que las destrucciones causadas en Plymouth por la aviación alemana, superan a las originadas en Coventry. Toda la población está transformada en valles que se desarrollan entre montañas de escombros y embudos enormes.—Efe.

Viva impresión en Norteamérica

Nueva York, 24 (2 t.).—Ha causado viva impresión en los medios políticos la cantidad enorme de barcos mercantes destruidos por los alemanes, y se subraya que esta cifra de pérdidas no hará más que aumentar en las semanas próximas.

Contra la política de Mr. Roosevelt

Nueva York, 24 (2 t.).—En las fábricas Bethlehem, de Pensylvania, 18.000 obreros anuncian la huelga para hoy si fracasan las negociaciones entre el Sindicato y los propietarios de las fábricas.

Ataques ingleses sobre Berlín y el Noroeste alemán

Ataque italiano sobre Prevezza
Roma, 24 (2 t.).—La aviación italiana renovó el domingo su acción ofensiva sobre Prevezza, cuyo puerto ha sido alcanzado con varias toneladas de bombas que han destruido almacenes e instalaciones.—Efe.

¿Qué hará YUGOESLAVIA?

Estambul, 24 (2 t.).—La Prensa turca empieza a manifestar escepticismo respecto a la actitud que adoptará Yugoslavia frente a las proposiciones de las potencias del Eje.—Efe.

TRABAJADORES!

El 1.º de Abril, y con arreglo a la escala duplicada, se satisfarán los Subsidios Familiares correspondientes al mes de Marzo

Un crucero pesado inglés navega hacia Virginia para reparar averías

Nueva York, 24 (2 t.).—Un periódico dice, de fuente autorizada, que un crucero pesado inglés se encuentra en ruta hacia los Estados Unidos para reparar averías en el astillero de Virginia.—Efe.

Berlín 24 (2 t.)—Los submarinos alemanes comunican que han hundido 27.500 toneladas de buques mercantes en el Atlántico septentrional.

Entre las unidades hundidas figuran tres barcos cisternas.—Efe.

Once viajeros heridos en un choque de trenes

La mayoría de ellos leves

Vitoria, 23.—En la estación de Nancrales de la Oca se ha registrado un choque entre un tren y el sud-expreso número 1 de Madrid. La máquina del sud-expreso quedó encajada sobre la del mixto. Han resultado heridas once personas, la mayoría de ellas de carácter leve.

Inmediatamente de ser conocido el suceso, salió de Miranda de Ebro un tren con los socorros necesarios para auxiliar a las víctimas. El gobernador civil y las demás autoridades acudieron al lugar del suceso.

Los trenes estuvieron detenidos en esta capital varias horas.

El marqués de LOZOYA

Recibido como académico de la Historia

El acto se celebró ayer en Madrid

Madrid, 23.—En la Real Academia de la Historia ha tenido lugar en el día de hoy la recepción del nuevo académico don Juan Contreras y López de Ayala, marqués de Lozoya, director general de Bellas Artes.

Presidió el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, acompañado del duque de Alba; director de la Academia, señor Sánchez Cantón; secretario, Nuncio de S. S., obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo; numerosos académicos, etc.

Abierto el acto, el señor marqués de Lozoya leyó su discurso de ingreso, que versó sobre el tema "El canciller Pero López de Ayala", que constituye un interesante estudio biográfico de aquella figura de tan gran relieve en la historia de las letras castellanas.

El señor Contreras y López de Ayala fué muy aplaudido.

Contestó al recién llegado el académico don Antonio Ballesteros Becerra, quien analizó la obra literaria e histórica realizada por el nuevo académico, siendo asimismo aplaudido por la concurrencia.

Terminados los discursos, el señor ministro de Educación Nacional dió los gritos del Movimiento, que fueron contestados con entusiasmo.

Una estación de cura de la tos ferina en una fábrica de gas

Leipzig.—Habiendo observado que el aire de los alrededores de las fábricas de gas ejerce una favorable influencia en la curación de la tos ferina, los médicos de Leipzig han pensado hacer un experimento en gran escala de este extraño elemento terapéutico. Para ello, en las fábricas centrales de gas de la ciudad se ha establecido una estación de cura de la tos ferina que funciona bajo el control del Centro de Higiene de la ciudad. Para estación de cura se ha destinado el pabellón dispuesto para recoger a los niños con bancos y grandes montones de arena. Esta arena, que es la que se utiliza para la purificación del gas, constituye con las sustancias en ella contenidas el verdadero elemento curativo de la tos ferina. Así se ha podido comprobar que con este tratamiento no sólo se cura rápidamente la enfermedad, sino que el curso de la misma presenta una gravedad mucho menor. Los experimentos tan brillantemente logrados abrieron el camino seguramente a una nueva curación de la tos ferina. Entretanto, los estudios procuran ahora descubrir cuál de las materias contenidas en la arena ejerce la benéfica influencia terapéutica.—Central Europa.

DICE EL PRESIDENTE DE LA UNIVERSIDAD DE TAMPA

La flota yanqui tomará parte en la batalla del ATLANTICO

Porque los Estados Unidos entrarán en la guerra dentro de dos meses

Tampa (Florida), 22.—En un discurso pronunciado ante los estudiantes, el presidente de la Universidad de Tampa, James Mooney, ha declarado que, a su juicio los Estados Unidos intervendrán en la guerra dentro de dos meses y la flota norteamericana tomará parte activa en la batalla del Atlántico.

LA FLOTA JAPONESA DISPUESTA A CUALQUIER ACONTECIMIENTO

Tokio, 22.—El ministro adjunto de la Guerra, Adami, ha declarado ante la Comisión financiera del Parlamento japonés que Japón adoptará medidas energéticas contra todos los países que traten de prestar ayuda al régimen de Chang-Kai-Shek.

Por su parte, el jefe de la Escuadra, almirante Oka, declaró que, debido a la tensión cada vez mayor de las relaciones internacionales, la flota japonesa toma las medidas necesarias para asegurarse contra cualquier desarrollo que puedan tomar los acontecimientos.

Entrega de una bandera A los niños del Reformatorio del Sagrado Corazón en Carabanchel

Madrid, 23.—En el Reformatorio del Sagrado Corazón, de Carabanchel, a cargo del Tribunal Tutelar de Menores de Madrid, bajo la dirección de los PP. FF. Terciarios, y que se halla enclavado en el que fué Reformatorio del Príncipe de Asturias, el cual resultó devastado durante el dominio rojo, se ha celebrado hoy un acto solemne con ocasión de la entrega de una bandera española a los niños allí recogidos al amparo del citado Tribunal.

A las diez se ofició en el establecimiento una misa por el superior general terciario que le regenta, a la que asistieron el ministro de Justicia, señor Bilbao, el director de asuntos eclesiásticos del mismo ministerio, el Consejo superior del Patronato de Menores, presidente de la Diputación, autoridades de Carabanchel y jerarcas del Movimiento. También asistieron las niñas y profesoras del Reformatorio que para aquéllas sostiene el Tribunal Tutelar, y las de los colegios establecidos en Carabanchel.

A las once llegó el obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo, que bendijo la bandera y la entregó después al ministro de Justicia. El juez de menores pronunció unas palabras expresando su gratitud al señor obispo y al señor ministro por haber honrado el acto con su presencia.

Don Esteban Bilbao hizo entrega de la bandera a uno de los niños acogidos, el cual recitó unas poesías. Luego el señor Bilbao expuso ante los acogidos lo que la bandera de la Patria representa en contraposición con la obra destructora del marxismo que en aquella antes magna residencia había dejado huellas profundas de su paso.

La banda de trompetas y tambores del Colegio rindió honores a la enseña nacional, y los niños desfilaron saludando, entusiasmados, al símbolo de la redención nacional.

Por último, en el campo de gimnasia los acogidos efectuaron diversos y notables ejercicios que fueron muy aplaudidos. Los actos terminaron cantando el público y los niños el «Cara al Sol» y el «Oriamendi».

Inauguración de un cursillo En la Escuela N. de mandos de la Sección Femenina

Madrid, 23.—Esta tarde ha sido inaugurado el cuarto cursillo nacional de Educación física en la Escuela nacional de mandos de la Sección Femenina de la Ciudad Lineal. Concurrieron al acto la secretaria nacional, el asesor nacional de religión, fray Justo Pérez Urbel, que pronunció una sentida plática, y numerosas jerarcas.

Asistirán al cursillo, que durará tres meses, cincuenta camaradas de todas las provincias de España,

INTERESANTE CONFERENCIA DEL SUBSECRETARIO DE PRENSA Y PROPAGANDA

No podemos vivir dormidos, ni desarmados, ni desprevenidos

España aspira a salir de su retiro de siglos. Nuestra posición geográfica es gravísima, pero el actual equilibrio de ESPAÑA es prodigioso

El sacrificio de ESPAÑA no puede carecer de recompensa

Madrid.—Sobre el tema «Política internacional», el subsecretario de Prensa y Propaganda, don Antonio Tovar, dió el sábado por la tarde, en la Delegación provincial de Educación de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., una conferencia, correspondiente al ciclo organizado por la Delegación del S. E. U. en Ingenieros Agrónomos.

El salón de actos del antiguo Ateneo estaba lleno de público.

El señor Tovar comenzó señalando lo delicado del tema. Hoy, España constituye una unidad con una sola voz, encarnada en el Caudillo. Durante la guerra de 1914-18, España estuvo escindida por filias y por fobias, sin un ideal nacional colectivo; ambiente turbio en el que sólo sonaba alguna voz profética como la de Vázquez Mella, y en el que incluso el régimen, según afirmó alguien que nos es muy querido, estaba anclado e inmóvil sin otros compromisos que el de una neutralidad condicionada e infructuosa.

Con el giro que ha tomado la guerra, la situación no podría hoy ser la misma. En tiempos de la República, durante ambos bienios, el régimen republicano democrático se hubiera puesto inevitablemente al servicio sin dignidad de uno de los contendientes. De haberse producido el conflicto presente durante nuestra guerra, España hubiera sido campo de batalla de Europa. Pero la guerra estalló cuando España estaba liberada y constituía una unidad, y nuestra actitud ha sido digna, independiente y nacional.

No puede decirse que nuestra situación sea inmejorable. Pero postulado de la Falange es amar el peligro. Hoy en España sólo existe un afán nacional, del que están eliminadas las filias y las fobias antiguas.

Tener una idea clara sobre la línea histórica de España nos ha costado una guerra civil. El concepto de nuestra Historia es hoy bien claro: unidad nacional, expansión mundial, incluso

en el orden económico, y realización de las grandes empresas nacionales que fallaron con nuestra desintegración y nuestra decadencia. La España genial de los Reyes Católicos y de Felipe II, hubo de mantenerse soterrada, aunque de vez en cuando produjeron manifestaciones viriles contra lo extranjero, como el motín de Esquilache, el arte de Goya y la epopeya de la Independencia. Las mismas guerras carlistas, que no eran otra cosa que un afán del pueblo español de poder lograr formas de vida

más auténticas constituyeron explosiones ahogadas desde fuera. El juego de Francia e Inglaterra en la política de Europa, convirtió España en un peón y en una potencia de tercer orden. Nuestra propia situación geográfica constituyó un acicate más para aquel juego, del que fuimos nosotros la víctima.

Basta hoy mirar a un mapa para calificar de prodigio el equilibrio que en las presentes circunstancias ha logrado España. Pero no quiere esto decir que no falten riesgos. Nuestra

posición geográfica es gravísima. No podemos vivir dormidos, ni desarmados, ni desprevenidos. Somos una inmensidad los hombres que hablamos español, pero el núcleo activo de ellos es muy pequeño. No pocos países de la hispanidad están sometidos a políticas y doctrinas extrañas. Pues bien; no basta hablar de hispanidad en un sentido espiritual; es precisa una labor más honda que, en un momento decisivo, dé formas, dé eficacia a esta unidad de espíritu, de raza y de cultura. Hemos nacido con la resolución de constituir un Estado activo, honrado, con afanes de pervivencia de nuestra misión, de nuestra sangre, de nuestra religión y de nuestra significación en la Historia. La España de hoy aspira a salir de su retiro de siglos. Ante la realidad presente, parece dibujar un retroceso de Europa en el mundo. Pero no sé hasta qué punto tenemos motivos para entristecernos demasiado. La empresa actual de Hitler recuerda la de Napoleón. Pero ha pasado un siglo desde entonces y su significado es muy distinto para nosotros; aquello era un castigo impuesto a España, y esto otro es el castigo impuesto a aquellos que redujeron a nuestra Patria a la categoría de potencia de tercer orden.

La Historia nos demuestra que quienes crearon nuevas formas políticas, sacaron de ellas considerables frutos. Así, los Reyes Católicos, realizadores de la primera unidad nacional; así, Luis XIV, creador de la primera Monarquía absoluta; así, Inglaterra y Francia, iniciadores del liberalismo democrático. España, por proclamar y defender una fórmula política nueva, vió ensangrentado su suelo por los horrores de una guerra civil. Aquel sacrificio no puede carecer de recompensa.

Grandes aplausos subrayaron el final de la disertación del señor Tovar. El acto terminó con el «Cara al sol», cantado por todos los presentes.

Los reclusos que redimen su pena por el trabajo han enviado a sus familias cinco millones de pesetas

Y han redimido en total 1.870.956 días de condena

Madrid, 22.—En seis mil ha aumentado el número de reclusos que redimen pena por el trabajo en relación sobre el año pasado. Este aumento se ha conseguido luchando contra las actuales circunstancias económicas, y sobre todo mediatizado como se encuentra el Patronato por su deseo de que jamás los obreros reclusos puedan ser una competencia para los obreros libres. Basta citar, como ejemplo del cuidado con que se observa esta norma, el caso de que hay obras que se pagan con fondos de la Dirección General de Prisiones y que no son efectuadas por obreros reclusos, sino por obreros libres. En este caso se encuentra la Prisión provincial de Almería, que ocupa en sus obras seiscientos obreros, todos ellos libres. El número total de obreros presos que hoy trabajan es de 18.739.

De estos reclusos, los que son padres de familia han enviado a sus casas un total de cinco millones de pesetas en jornales, cantidad que además asciende constantemente. Además este trabajo remunerador, para el preso, para su familia y para el Estado, puesto que la Hacienda pública

ha percibido un beneficio de dos millones de pesetas, ha servido para que los reclusos redimieran en total un millón ochocientos setenta mil novecientos cincuenta y seis días de condena.

Con este trabajo se han conseguido, como se ve, cuantiosos beneficios, a los que hay que unir los obtenidos mediante la aportación de la Comisión asesora central de libertad condicional y de las comisiones de examen de penas, que han propuesto unas ochenta mil libertades de reclusos. También durante el año de 1940 ha aumentado de modo considerable la legislación bienhechora y cristiana sobre el régimen penitenciario. Parejamente a esta labor continúa la muy activa de la propaganda. La Editorial Redención ha repartido ciento quince mil volúmenes escogidos entre los presos y ha conseguido hacer llegar la tirada del periódico semanal «Redención» a ochenta y cinco mil ejemplares, lo que supone una elevación de cuatro veces la cifra con que inició su tirada el día primero de Abril de 1939, en que vió la luz el primer ejemplar del semanario.

Los reclucos que redimen su pena por el trabajo han enviado a sus familias cinco millones de pesetas

Y han redimido en total 1.870.956 días de condena

Madrid, 22.—En seis mil ha aumentado el número de reclusos que redimen pena por el trabajo en relación sobre el año pasado. Este aumento se ha conseguido luchando contra las actuales circunstancias económicas, y sobre todo mediatizado como se encuentra el Patronato por su deseo de que jamás los obreros reclusos puedan ser una competencia para los obreros libres. Basta citar, como ejemplo del cuidado con que se observa esta norma, el caso de que hay obras que se pagan con fondos de la Dirección General de Prisiones y que no son efectuadas por obreros reclusos, sino por obreros libres. En este caso se encuentra la Prisión provincial de Almería, que ocupa en sus obras seiscientos obreros, todos ellos libres. El número total de obreros presos que hoy trabajan es de 18.739.

De estos reclusos, los que son padres de familia han enviado a sus casas un total de cinco millones de pesetas en jornales, cantidad que además asciende constantemente. Además este trabajo remunerador, para el preso, para su familia y para el Estado, puesto que la Hacienda pública

LA GUERRA SEGUN LOS COMUNICADOS DE AYER DOMINGO

Un crucero británico averiado y tres mercantes hundidos

También han sido gravemente dañados otros mercantes y algunos barcos que se encuentran en el puerto de La Valetta, el cual ha sido objeto de grandes ataques aéreos

Las tropas Inglesas han ocupado Neghelli, en Abisinia

Berlín, 23.—Comunicado del alto mando de las fuerzas alemanas: «Los bombarderos ligeros han atacado ayer las instalaciones del puerto de Colchester y de Peterhead con éxito satisfactorio. En el Canal de San Jorge ha sido hundido un transporte de 3.000 toneladas por haber sido alcanzado de lleno por una bomba. Al Este de Efordness, un barco ha sido gravemente alcanzado por bombas. Cerca de la costa meridional han sido atacados con éxito varios dragadores de minas. Protegida por cazas, una formación de combate ha atacado con bombas y torpedos el puerto de La Valetta, en Malta. Han sido comprobados los impactos sobre los barcos y baterías de la D. C. A. Durante el combate desarrollado en esta ocasión, los cazas alemanes han derribado siete cazas del modelo Hurricane, sin sufrir pérdidas. Al atardecer, el puerto de La Valetta ha sido nuevamente bombardeado con éxito. Aviones torpederos alemanes e italianos han atacado e incendiado aviones enemigos cerca de Agedabia, en Africa del Norte, así como las concentraciones de tropas por medio de bombas y ametralladoras. Se ha obtenido un evidente éxito. Al Sur de Creta, los aviones de combate alemanes han atacado un convoy protegido. En un ataque a escasa altura, un navío de 6.000 toneladas fué alcanzado por las bombas y resultó incendiado. Otros dos barcos de este convoy han sido también dañados. Un barco de 10.000 toneladas ha sido tan gravemente dañado al sudoeste de la isla de Chipre, que se da por descontada su pérdida.

Comunicado alemán

Berlín, 23.—Semi-oficialmente se anuncia que los «Stukas» han vuelto a atacar el domingo La Valetta, en la isla de Malta, donde averiaron seriamente un crucero británico, que recibió una bomba en la proa. También fué alcanzado un trasatlántico de gran porte y se observaron daños de importancia en los muelles. No se libró ningún combate aéreo, pero las defensas terrestres reaccionaron intencionalmente. A pesar de ello los «Stukas» y cazas de acompañamiento regresaron indemnes.—Efe.

Otro ataque contra La Valetta

Berlín, 23.—Un comunicado oficial anuncia que los aviones alemanes han averiado seriamente un vapor mercante armado, inglés, de 6.000 toneladas, durante un reconocimiento ofensivo sobre las islas Shetland. El barco fué alcanzado de lleno por una bomba de calibre medio y obligado a detener su marcha envuelto en espesa nube de humo negro.—Efe.

Comunicado italiano

Roma, 23.—Comunicado número 269 de las fuerzas armadas italianas: «En el frente griego, actividad artillería. Nuestras formaciones aéreas atacaron el puerto y la base de Corfú. Un vapor mercante fué hundido, y otro, así como las instalaciones de la base, resultaron dañados. Nuestras unidades de caza atacaron repetidas veces el aeródromo griego de Patamitsya, incendiando tres aviones que estaban en el suelo y dañando a otros

Operaciones del enemigo ha perdido, en total, once aviones derribados por nuestros cazas y siete a consecuencia de acciones del Cuerpo aéreo alemán.—Efe.

Comunicados ingleses

Londres, 23.—El ministerio del Aire comunica: «Durante las operaciones aéreas diurnas sobre la costa francesa, los aviones del servicio costero destruyeron parte de un cuartel alemán del puerto de Kiberón y alcanzaron de lleno con bombas a un barco enemigo de escolta, cerca de Brest. Todos nuestros aviones regresaron.—Efe.

Londres, 23.—Comunicados de los ministerios del Aire y de Seguridad interior: «Poco antes de la caída de la tarde de ayer, un avión enemigo dejó caer bombas cerca de la costa oriental. Causaron pocos daños y ninguna víctima. Más tarde el aparato fué destruido por la defensa antiaérea. Posteriormente no se ha registrado el menor incidente.—Efe.

El Cairo, 23.—Libia. Sin novedad digna de mención.

Eritrea. Continúan los combates en la región de Keren. Ayer nuestras tropas obtuvieron éxitos locales e infligieron duras pérdidas al enemigo. Hicimos 130 prisioneros.

Abisinia. Hemos ocupado la importante ciudad de Neghelli. En todos los demás sectores prosiguen las operaciones satisfactoriamente.—Efe.

Operaciones del enemigo ha perdido, en total, once aviones derribados por nuestros cazas y siete a consecuencia de acciones del Cuerpo aéreo alemán.—Efe.

Comunicados ingleses

Londres, 23.—El ministerio del Aire comunica: «Durante las operaciones aéreas diurnas sobre la costa francesa, los aviones del servicio costero destruyeron parte de un cuartel alemán del puerto de Kiberón y alcanzaron de lleno con bombas a un barco enemigo de escolta, cerca de Brest. Todos nuestros aviones regresaron.—Efe.

Londres, 23.—Comunicados de los ministerios del Aire y de Seguridad interior: «Poco antes de la caída de la tarde de ayer, un avión enemigo dejó caer bombas cerca de la costa oriental. Causaron pocos daños y ninguna víctima. Más tarde el aparato fué destruido por la defensa antiaérea. Posteriormente no se ha registrado el menor incidente.—Efe.

El Cairo, 23.—Libia. Sin novedad digna de mención.

Eritrea. Continúan los combates en la región de Keren. Ayer nuestras tropas obtuvieron éxitos locales e infligieron duras pérdidas al enemigo. Hicimos 130 prisioneros.

Abisinia. Hemos ocupado la importante ciudad de Neghelli. En todos los demás sectores prosiguen las operaciones satisfactoriamente.—Efe.

Reproducción de la imagen de Nuestra Señora de Guadalupe

Reducida a cenizas al incendiarse los rojos el templo de San Cayetano. Los extremeños residentes en la capital renuevan el culto a la sagrada imagen

Madrid, 23.—La destrucción del templo de San Cayetano por los rojos, redujo a cenizas la imagen de Nuestra Señora de Guadalupe, que allí tenía la Congregación de extremeños residentes en Madrid. El señor Font, uno de nuestros mejores artistas, ha reproducido fielmente la imagen destruida, y ayer fué puesto de nuevo al culto en la parroquia de Carmen y San Luis, bajo los auspicios de la anterior Congregación y capilla especial.

A las cuatro de la tarde el presidente de Madrid-Alcalá, revestido de pontifical y asistido de dignidades católicas, procedió a bendecir la imagen en su nueva capilla. Al acto asistieron todos los extremeños residentes en la capital y personalidades, del calle de Madrid entre ellas.

Congregación de obreros y empleados municipales de Madrid

Madrid, 23.—Respondiendo a la espiritual característica del nuevo estado, los obreros y empleados del Ayuntamiento de Madrid han constituido en la iglesia de la Paloma una Congregación bajo el patrocinio de Nuestra Señora del Carmen. Hoy ha celebrado, con este motivo, una solemne fiesta religiosa en la citada iglesia.

Estraperlistas que falsificaban documentos oficiales

Castellón, 22.—La Fiscalía provincial de Tassas ha descubierto en la pasada semana dos importantes organizaciones de infractores de las disposiciones de abastos, cuyos incurridos de abastos, convictos y confesos, han ingresado en la cárcel. La primera es la D. C. compuesta por seis ciudadanos, vistos de documentos oficiales de tendencia militar, falsificados con las apariencias de legalidad, y otra la integraban dos chóferes, un taxista y otros dos de taxis, que usaban sus vehículos para dichas fracciones; un guardia de la Policía Armada, que cuidaba de la liberación de los vehículos, y diez cuerdados más, algunos de los cuales efectuaban los manejos con caracteres de verdaderos atracos. Hemos sido detenidos en total 21 individuos.

La jornada deportiva de ayer

Comenzó el campeonato de la copa del Generalísimo

Madrid, 23.—Hoy ha comenzado el campeonato de la Copa del Generalísimo, con los resultados siguientes: Valencia.—Levante, 3; Sabadell, 2. Badalona.—Gerona, 1; Badalona, 1. Córdoba.—Cartagena, 2; Córdoba, 2.

Sevilla.—Betis, 1; Cádiz, 2. Jerez.—Malacitano, 0; Jerez, 1. Bilbao.—Arenas, 1; Baracaldo, 1. Salamanca.—Valladolid, 3; Salamanca, 1. Santander.—Ferrol, 1; Santander, 1.

Irún.—Osasuna, 1; Irún, 2. Avilés.—Avilésino, 1; Gijón, 6.

Partidos para ascensos a primera división

Resultados: Castellón, 3; Real Sociedad de Segovia, 0. Coruña.—Deportivo de La Coruña, 3; Granada, 1.

Partidos amistosos

En Madrid.—Sevilla, 3; Madrid, 1. En Barcelona.—Athletic Aviación, 1; Barcelona, 3.—Logos.

FUTBOL LOCAL

Academia de Artillería, Ginnástica Segoviana,

Muy interesante y disputado resultó el encuentro celebrado en Chamberí entre estos dos equipos. Nuestra Ginnástica demostró, a lo largo de todo el partido, una superioridad de conjunto francamente notable, y solamente una jugada desgraciada le arrebató la victoria que parecía indiscutible.

El once de la Academia dió una satisfacción de equipo menos completa; donde es verdad que presentó, según se ha entendido, cinco o seis jugadores resesados y extenuados; sin embargo, hubo en el campo de lucha, pues al lado de los lunares que el equipo, figuraron dos o tres elementos de talla profesional. ¡Cómo brillaba el interior izquierdo!

Resumiendo: diremos que el encuentro estaba animado, honrando el partido con su presencia el señor director de la Academia de Artillería, que habla en el momento una preciosa calma, al existir empate, se jugará en otro partido el próximo domingo.

Este próximo encuentro promete ser muy competido, pues ambos onces se presentarán reforzados, cosa que le dará un atractivo y un poco de pasión. Hasta el domingo.

Un aficionado

EN EL MAR DEL NORTE, EN EL ATLANTICO Y EN EL MEDITERRANEO

Continúa la ofensiva aérea y naval del EJE

Otros fuertes ataques contra La Valetta, causando estragos alcanzando con bombas pesadas a un crucero y a cinco grandes mercantes

Los italianos siguen rechazando los ataques ingleses en el sector de Keren. Tropas alemanas e italianas efectúan un reconocimiento en el sector oriental del desierto de LIBIA

Comunicados griegos

Atenas, 24 (5 t.).—Comunicado del Mando de las Fuerzas Griegas: Actividades de artillería. La acción local de ofensiva empezada por el enemigo en la región de Abos, ha rechazada. El enemigo sufrió graves pérdidas.—Efe.

ATAQUE INGLÉS A CALAIS

Londres, 24 (5 t.).—Se anuncia que la R. A. F. llevó a cabo esta noche un rápido aunque intenso ataque contra la costa de invasión, especialmente, según se cree por haberse oído las explosiones desde la costa inglesa, contra la región de Calais.—Efe.

EL ATAQUE SOBRE ALEMANIA

Berlín, 24 (5 t.).—La D. N. B. informa que los aviones de bombardeo ingleses efectuaron una incursión sobre la zona Norte de Alemania en la noche del 23 al 24 de Marzo. También fuerzas aisladas intentaron atacar Berlín, pero sólo un reducido número de aviones logró llegar a volar sobre el centro de la ciudad. Debido al fuego de la D. C. A. los aviones volaron muy alto y alcanzaron con sus bombas incendiarias y explosivas, arrojadas al azar, únicamente algunas viviendas. Fueron provocados algunos incendios en los tejados que pudieron ser sofocados con rapidez. Hay que lamentar algunos muertos y heridos entre la población civil.—Efe.

INTERES EN TURQUIA POR UN ATAQUE AEREO ALEMÁN

Estambul, 24 (5 t.).—La noticia anunciada por el parte alemán del domingo, según la cual un avión de bombardeo ha atacado y averiado gravemente a un vapor británico al Suroeste de Chipre, ha causado gran interés en los medios marítimos turcos. Sobre todo, se subraya que tal ataque ha incluido en la zona amenazada por la aviación alemana las aguas comprendidas entre la citada isla y Alejandría, es decir, la parte más oriental del Mediterráneo. En cuanto al barco en cuestión, las noticias recibidas en Estambul indican que se trata del «Taubate», de 5.095 toneladas. Las apremiantes llamadas de socorro que emitió por radio hacen suponer que, además de los daños importantes, hubo bajas a bordo.—Efe.

Comunicado italiano

Roma, 24 (5 t.).—Comunicado número 290 del alto mando de las fuerzas armadas italianas: Frente griego: Nada importante que señalar. Nuestras formaciones bombardearon las instalaciones de la base de Prevenza y los navíos fondeados en el puerto de Luxito. Otros aviones bombardearon las posiciones y campamentos enemigos del frente del II Ejército. Los aparatos enemigos efectuaron una incursión sobre Devoli. Nuestros cazas interceptaron la operación y derribaron dos aviones «Hurricane». Otro aparato del mismo tipo fué destruido por la D. C. A. La base naval de la Valetta (Malta) fué atacada repetidas veces por formaciones del Cuerpo alemán, escoltadas por cazas alemanes e italianos. Además de las instalaciones portuarias y un depósito de aceite pesado, fueron alcanzadas varias veces por bombas de grues calibre un crucero, dos navíos de tonelaje y tres vapores de desarmamento medio. En el curso de combate aéreo los cazas italianos derribaron cuatro monoplanos enemigos.

Comunicado alemán

Berlín, 24 (5 t.).—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: Nuestros submarinos que operan en el Atlántico del Norte han hundido 27.500 toneladas de mercantes. Entre ellos un petrolero. También las fuerzas aéreas lucharon con éxito contra la navegación británica en el mar del Norte, en el Atlántico y en el Mediterráneo. Los aviones de reconocimiento hundieron a la almirante de las Orcadas y de las Féroe, y a los pequeños mercantes, con un total de 2.500 toneladas. En aguas de las islas Shetland fué atacado eficazmente un mercante armado de 6.000 toneladas por un avión que operó en vuelo de rasante. En el Mediterráneo nuestros aparatos atacaron dos mercantes británicos, de 6.000 toneladas cada uno de ellos. Un petrolero fué visto en trance de irse a pique; el otro quedó inmóvilizado, con graves daños. Otros dos eficaces ataques fueron realizados contra el puerto de La Valetta, donde cinco grandes mercantes resultaron alcanzados por bombas pesadas y extrapesadas. Un crucero ligero recibió de lleno tres impactos. Las instalaciones portuarias y las reservas de petróleo fueron destruidas. Los cazas italianos que cooperaban con los nuestros, derribaron cuatro «Hurricanes». En África del Norte, nuestros aviones de reconocimiento atacaron las concentraciones enemigas incendiando las reservas de petróleo, descargadas en una estación. Tropas alemanas e italianas motorizadas exploraron en común el límite oriental del desierto de Libia. En Bulgaria sigue desarrollándose metódicamente el movimiento de nuestras tropas se-

Faltan seis aparatos alemanes.—Efe. Comunicado de El Cairo

El Cairo, 24 (7 t.).—Comunican del Cuartel general británico del lunes, día 24: «Libia: Ningún cambio en la situación. Eritrea: Después de haber rechazado siete contraataques del enemigo, en los cuales este último sufrió pérdidas, nuestras tropas reanudaron su marcha hacia adelante. Abisinia: Las actividades de los patriotas continúan desarrollándose de manera satisfactoria. Más al Sur, progresa nuestro avance general en Abisinia.»—Efe.

Comunicado de El Cairo

El Cairo, 24 (7 t.).—Comunican del Cuartel general británico del lunes, día 24: «Libia: Ningún cambio en la situación. Eritrea: Después de haber rechazado siete contraataques del enemigo, en los cuales este último sufrió pérdidas, nuestras tropas reanudaron su marcha hacia adelante. Abisinia: Las actividades de los patriotas continúan desarrollándose de manera satisfactoria. Más al Sur, progresa nuestro avance general en Abisinia.»—Efe.

Comunicado de El Cairo

El Cairo, 24 (7 t.).—Comunican del Cuartel general británico del lunes, día 24: «Libia: Ningún cambio en la situación. Eritrea: Después de haber rechazado siete contraataques del enemigo, en los cuales este último sufrió pérdidas, nuestras tropas reanudaron su marcha hacia adelante. Abisinia: Las actividades de los patriotas continúan desarrollándose de manera satisfactoria. Más al Sur, progresa nuestro avance general en Abisinia.»—Efe.

YUGOSLAVIA y el EJE

Solución de la crisis

Belgrado, 24 (5 t.).—El ministro de Justicia, Konstantinovich, ha retirado la dimisión que había presentado, por lo cual ha quedado totalmente resuelta la crisis, ya que los otros dos ministros dimisionarios de Agricultura y Previsión Social han sido sustituidos.

El diario «Vreme» publica un comentario firmado por su director, que se refiere a la nueva situación política. Dice que Yugoslavia desea participar en la nueva ordenación de Europa, y deja entender que dentro de un plazo breve estas nuevas orientaciones de la política exterior yugoslava se apreciarán en determinadas medidas. En los círculos oficiales de Belgrado se afirma que tanto el jefe del Gobierno como el ministro de Negocios Extranjeros, saldrán en las primeras horas de la tarde de hoy hacia Alemania. Estos rumores no han sido confirmados ni desmentidos en los centros oficiales, que guardan una reserva absoluta en cuanto se refiere a los posibles acontecimientos políticos de la vida internacional, que haya de afectar directamente a Yugoslavia.—Efe.

La guerra en China

Otros dos desembarcos japoneses

Ambos en la provincia de Kuangtun

Es probable que Matsuoka visite a Stalin

Tokio, 24 (5 t.).—Desde Moscú comunican que el consejero de Legación, Miyakova, acompañará esta noche, al ministro Matsuoka, en su viaje a Berlín. Se sabe que Matsuoka, después de visitar al comisario de Negocios Extranjeros, Molotov, se entrevistará con el embajador de Gran Bretaña, sir Stafford Cripps, y con el embajador de Francia.

Matsuoka ha agradecido a las autoridades soviéticas las facilidades que se le dieron en su viaje. Como ya se dijo, el ministro japonés de Negocios Extranjeros recibió a los embajadores de Alemania e Italia, así como a los ministros de Hungría, Eslovaquia, Rumanía y Bulgaria. Ha expresado la posibilidad de que visite a Stalin.—Efe.

DESEMBARCOS JAPONESES EN CHINA

Tokio, 24 (5 t.).—El Alto Mando de las fuerzas expedicionarias japonesas anuncia que esta madrugada un fuerte contingente de tropas niponas efectuaron por sorpresa un desembarco sobre la costa septentrional de la bahía de Honghai, en la provincia de Kuangtun. La operación se efectuó con la ayuda de otras unidades japonesas desembarcadas recientemente sobre la península del Este de la bahía de Bias, así como con la cooperación de fuerzas navales. También se ha llevado a cabo otra operación de desembarco en Suatov, provincia de Kuangtun. Una vez en Honghai quedaron cumplidos los planes del Mando. El comandante jefe de la Marina japonesa hizo público un bando en el que se da cuenta de que el bloqueo queda extendido hasta las bahías de Honghai y Chiehshih, al Norte de Bias. El régimen de bloqueo en esta nueva zona entrará en vigor a partir de mediodía del martes, hora de Tokio.—Efe.

EL MINISTRO DE LA GUERRA JAPONESA VISITA EL NORTE DE CHINA

Tokio, 24 (5 t.).—El ministro de la Guerra, teniente general Tojo, ha regresado hoy de un viaje de inspección, que duró cinco días, a través del Norte de China. El viaje del ministro de la Guerra es considerado como de gran interés.—Efe.

VATICANO

Las festividades de Pascuas

Ciudad del Vaticano, 24 (7 tarde).—Se confirma que dadas las circunstancias actuales Su Santidad Pío XII no celebrará la misa solemne de pontifical en la Basílica de San Pedro, con motivo de las festividades de Pascuas. Sin embargo, en los medios del Vaticano no se excluye que el Santo Padre dé la bendición «urbi et orbi» desde el balcón exterior de la Basílica de San Pedro. Efe.

INFORMACION GENERAL DE ESPAÑA

Pilar Primo de Rivera inaugura diversos centros en la Mancha

Cinco mil personas participaron ayer en un acto de concentración diocesana de A. Católica celebrado en Reus

Modificación en el Reglamento de las corridas de toros

Madrid, 24.—El Reglamento que rige la celebración de las corridas de toros ha sufrido las siguientes modificaciones: han sido suprimidos los artículos 27 y 28, que establecían, el primero, el mínimo de peso de 470 kilogramos que debían tener las reses que se lidiaban en Madrid, y el segundo, la multa de cien pesetas al ganadero por cada kilo menos del peso reglamentario. También se modifican los artículos 9 y 104 en el sentido de que en lugar de cuatro caballos para la suerte de varas en la lidia de cada toro, y de tres para la de novillos, salgan solamente tres y dos, respectivamente.—Logos.

El infante don Luis F. de Orleans y Borbón

Madrid, 24.—Esta mañana llegó en avión, procedente de Sevilla, al aeródromo de Barajas, el infante don Luis Fernando de Orleans y Borbón. Logos.

En favor de los damnificados del Cerro del Aguila

Sevilla, 24.—En la barriada del Cerro del Aguila, los elementos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. continúan sus activos trabajos en pro de los damnificados. Auxilio Social reparte diariamente 3.200 raciones. Una centuria del Frente de Trabajo, con elementos del Ayuntamiento, prosiguen las tareas de reconstrucción en la zona afectada, para reinstalar sin pérdida de tiempo el mayor número posible de familias damnificadas. Puede calcularse que en la actualidad se instalan en dicha zona de cuarenta a cincuenta familias diariamente.

Otra obra benéfica de las organizaciones de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., especialmente de la Sección Femenina, es el socorro de leche y papilla a 210 acogidos al departamento de la Madre y el Niño. Además, en régimen de internado se atiende a 50 niños en locales de la Ciudad Jardín y se prepara espiritualmente a gran número de niños, a muchos de los cuales se les administrará la primera comunión, y a otros las aguas bautismales.—Logos.

Pilar Primo de Rivera en Ciudad Real

Ciudad Real, 24.—Desde anoche se encuentra en Ciudad Real la delegada nacional de la Sección Femenina, camarada Pilar Primo de Rivera. En unión del consejero nacional y miembro de la Junta Política, don José Luna, y el comandante laureado, camarada Claudio Rivera, asistió a una función celebrada en su honor en el teatro Cervantes. Esta mañana, en unión del jefe provincial del Movimiento y demás autoridades y jerarquías provinciales y locales, asistió a la inauguración de la Casa de Flechas Femeninas y después a la de la Escuela del Hogar de la Sección Femenina, instalada en la Avenida de los Mártires. Seguidamente, se trasladó a la Escuela menor de jerarquías de la Sección Femenina, cuyos locales fueron bendecidos por el representante del vicario de la Diócesis. Habló la delegada provincial de la Sección Femenina y después, el jefe provincial y Pilar Primo de Rivera, que declaró abierto el primer cursillo en el que toman parte doce camaradas jefes locales. Más tarde, se celebró un desfile de las fuerzas de la organización de la capital. A continuación, se trasladó Pilar a Daimiel, donde inauguró el Museo provincial de la Falange manchega. Visitó las habitaciones donde José Antonio organizó la Falange en la Mancha y firmó en el libro de honor, sentándose en la misma silla en que lo hizo su hermano en aquella ocasión. Firmaron también el delegado nacional de ex Combatientes, camarada Girón, llegado expresamente para asistir al acto; el consejero nacional, camarada Luna; Claudio Rivera, el jefe provincial y los miembros de la vieja guardia. A la entrada de dicha habitación, figuran las siguientes palabras pronunciadas por José Antonio en su primera visita a Daimiel: «De este local tan lóbrego, que se asemeja a las catacumbas, ha de salir la luz que ilumine la provincia. 24 de Marzo de 1935.» Después de trasladada Pilar al teatro Ayala, visitó el lugar donde fué ase-

Concentración de Juventudes de Acción Católica

Tarragona, 24.—Con motivo de inaugurarse el Centro de la Juventud de Acción Católica, se celebró ayer en Reus un acto de concentración diocesana de Juventudes que presidió el vicario de la Diócesis y el presidente del Consejo Central de la Juventud de Acción Católica, don Manuel Aparicio Navarro. Por la mañana, a las nueve, en la iglesia prioral de San Pedro, tuvo lugar una solemnisísima misa de comunión general, durante la cual se repartieron más de 2.000 comuniones. A continuación se bendijeron los nuevos locales de la Juventud. A las doce, en el gran teatro Fortuny, tuvo lugar un gran acto de propaganda en el que participaron el presidente del Consejo Diocesano de Tarragona y Manuel Aparici. Al acto asistieron más de 5.000 personas y fué presidido por el vicario general de la Diócesis. Por la tarde se celebraron otros actos, entre los que destacan la bendición de la bandera del Centro de la Juventud Católica de Reus y una jornada de estudios para tratar de dar mayor impulso a la labor de las Juventudes Católicas en la Diócesis tarraconense.—Logos.

Clausura de las jornadas nacionales de estudio

De los hombres de A. Católica

Con asistencia de representantes de 33 diócesis

Madrid, 24.—Ayer se clausuraron las jornadas nacionales de estudio, de los hombres de Acción Católica, a las que han asistido representantes de 33 Diócesis, a pesar de que sólo hace un año de la fundación de esta rama de la Acción Católica. Después de la última sesión, en la que informaron los representantes de dichas Diócesis sobre el estado en que la obra se encuentra en ellas, se verificó el acto de clausura en el salón principal del Instituto de Cultura Religiosa Superior. Presidió monseñor Vizcarra, secretario general de la A. C. E., señor Martín Artajo, con otros miembros de la misma Junta, y los consejeros superiores de las cuatro ramas de la A. C. E. En nombre de los delegados de las Diócesis, habló el representante de la de Ciudad Rodrigo, señor Aristizabal, quien dijo que a pesar de la guerra en que España ha estado dividida durante tres años, muchos católicos, tanto de los que vivieron en una zona como en la otra, no han comprendido bien sus deberes y siguen en la misma apatía religiosa de antaño. La Acción Católica de los hombres es la llamada a resolver este problema. A continuación habló el presidente del Consejo Superior de los Hombres de A. C. E., don Cirilo Tornos, tratando de las condiciones que éstos deben reunir. El consiliario del mismo Consejo habló seguidamente para congratularse del éxito de las jornadas y de las esperanzas que hacen concebir. El directo de la Junta Técnica, señor Martín Artajo, habló sobre métodos de actuación. Cerró el acto monseñor Vizcarra señalando que la rama de hombres de la Acción Católica, es la principal de todas, y ella ha de ser la que garantice la coordinación, unidad y eficacia de toda la Acción Católica. Terminado el acto, el señor Tornos, presidente del Consejo Superior, obsequió a los reunidos con un refrigerio.—Logos.

Ultima hora Adhesión de Yugoslavia al Pacto

Belgrado, 24 (7 t.).—Solución de su país al acto tripartito.

Belgrado, 24 (7 t.).—Solución de su país al acto tripartito. Efe. ¿Una nota inglesa? Londres, 24 (7 t.).—Se anuncia en esta capital que el ministro de la Gran Bretaña en Belgrado ha dirigido una nota al Gobierno yugoslavo. Por el momento se ignoran más detalles.—Efe.

No ha habido desórdenes en Belgrado

Belgrado, 24 (7 t.).—De fuente competente se desmienten las informaciones anglo-americanas acerca de supuestas manifestaciones y desórdenes en Belgrado, así como las relativas a dimisiones de altos funcionarios del Gobierno y de la Policía. Se añade que estos rumores carecen en absoluto de fundamento y sólo tienden a sembrar la confusión, ya que en estos últimos días no se ha registrado en Yugoslavia ningún incidente de carácter antialeman o antiitaliano.—Efe.

Atentados con bombas en SHANGHAI

Contra los Bancos del Gobierno de Chungking

20 personas muertas y 100 heridas

Shanghai, 24 (5 t.).—Se han producido en Shanghai varios atentados por medio de bombas contra las Sucursales de los Bancos del Gobierno de Chung King situadas en las concesiones internacionales. Veinte personas han resultado muertas y más de cien heridas a consecuencia de las explosiones.—Efe.

EN NUEVA ZELANDA

Restricciones severísimas

En la exportación de carne por falta de tonelaje mercante

Shanghai, 24 (5 t.).—Desde Wellington comunican que en virtud de decisiones adoptadas por el Gobierno inglés, en toda Nueva Zelanda se ha implantado un régimen de restricciones severísimas en cuanto se refiere a la exportación de carne. Tales restricciones obedecen a la falta de tonelaje mercante.—Efe.

La adquisición de leche mediante oficio

Deberán renovar los mismos en la Jefatura Provincial de Abastecimientos y transportes

Todas aquellas personas que venían adquiriendo leche mediante oficio extendido por esta Jefatura, están obligadas a renovar los mismos, para lo cual pasarán por la misma en los días 25 y 26 del actual, de once a una, bien entendido que el que no lo haga así, se considerará decaído en su derecho a continuar percibiendo el mencionado artículo. radicalmente, considerándose anulados todos los compromisos de venta que se hubieren concertado aun en el caso de haberse hecho efectivo el importe del producto, si éste estuviera pendiente de servir.

TEATRO CERVANTES
Mañana, martes, la Ufa de Berlín presenta a Lida Barowa en la bonita opereta de Johann Strauss

EL MURCIELAGO

Modas

En esta primavera tendremos...

Las grandes casas de modas varían sin cesar las creaciones y en esta nueva estación nos presentan lindas toaletas de todos géneros con encajes, bordados y tencillas con que nos adornamos los trajes de noche y los trajes de tarde de mucho vestir.

Enos de la provincia

Santo Tomé del Puerto

Bendición de una imagen
Precitada de un solemne triduo, tuvo lugar el día de San José la bendición de una hermosísima imagen de la Inmaculada para la Asociación de Hijas de María de la localidad.

Navas de Oro

Ejercicios espirituales e inauguración de una estatua del Sagrado Corazón de Jesús
Han continuado en esta parroquia, durante la semana del 9 al 16 de los corrientes, los santos ejercicios para mujeres y varones, dirigidos también por el padre F. Goicochea.

Huertanos del Magisterio

Queda abierto el pago de las pensiones del mes de Febrero.

Cuerpo de Agentes Comerciales de Segovia y su provincia

Siendo bastantes los señores colegiados que aún no han contribuido a la suscripción abierta en este Gobierno civil para socorrer a los damnificados por la catástrofe de Santander, así como para socorrer a los compañeros son escasos los que lo han hecho, se ruega por medio del presente a todos los compañeros que se apresuren a engrosar las suscripciones.

Asociación de Seguro Mutuo contra el Pedrisco de la provincia de Segovia

OFICINAS: Juan Bravo, 24, pral. Teléfono 314

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

La Junta directiva provincial convoca a todos los asociados y labradores de la provincia a la Asamblea extraordinaria que celebrará esta Asociación el JUEVES DIA 27 de los corrientes, a las once horas, en el Salón de Actos de la Cámara Oficial de Comercio e Industria (Juan Bravo, 7 y 9), con el fin de tratar de lo siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º Lectura y aprobación del acta de la Asamblea general anterior.
2.º Gestiones de la Junta directiva en el ministerio de Agricultura y Fomento.
3.º Reforma de Estatutos para ser adaptados a la vigente legislación de Seguros del campo.
4.º Nombramiento de Comité Directivo.
5.º Ruegos y preguntas.

Ayuntamiento de Fuentepelayo

Subasta de resinas
El día 31 del actual y hora de las doce de su mañana, tendrá lugar en esta Casa Consistorial la subasta para la enajenación de los productos resinosos (año de 1941) de 2.902 kilos del monte de estos Propios denominado «Pinares de la Cañada».

LOS TEATROS

EN JUAN BRAVO

«Katia»
A «La condesa Alexandra», una de las mejores películas de «Oro films», proyectada por la pantalla de este teatro, basada en la revolución rusa, que parece calcada luego por la española, con idénticos procedimientos infrahumanos y en cuya fábula estremece la fuerza trágica de Marlene Dietrich.

JUNGLA

Perfume exótico
Una creación de Myrurgia
Perfumería Velasco. I. la Católica, 2

CHOCOLATERIA

«LA MONTIJANA»
Exquisitos desayunos y meriendas. Productos segovianos. Precios económicos

¿Inapetencia?

Vino Milagroso
Máquinas de escribir nuevas
Admitimos para pago máquinas usadas de cualquier marca. Mesas para máquinas de escribir. Compramos toda clase de máquinas aunque estén averiadas

Pensión Chiclanero

José Omedillas
Todo confort
Avenida de José Antonio, 67, 1.º B. Teléfono 23813

CARLOS DE LA FUENTE

Enfermedades de la infancia
Consulta de 1 a 2 y de 5 a 6
Plaza Franco, 10, segundo. Tel. 371

D. Vidaechea

MEDICO OCULISTA
Consulta diaria de once a dos
Calle Colón, 5. Telf. 202

J. López Miguel

Médico-Dentista
Odontólogo oficial de la Academia de Artillería
Rayos X Cirugía Maxilo Facial
De 11 a 9 y de 4 a 6
José Zorrilla, 47 y 48 Teléfono 472

JOSE M.ª HERVIAS

ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER
En Madrid, Velázquez, 34, primero. Consulta de tres a seis. Teléfono 54736

Zapatería Los Chicos

Está recibiendo grandioso surtido de calzados de todas las clases, últimos modelos en su nuevo local de la calle Isabel la Católica, 12 (próximo a la Plaza de Franco)
No dejen de visitar la «ZAPATERIA LOS CHICOS»

Hontoria

Santas misiones
El popular padre Alonso Ariño, C. M. F., llegó a este pueblo en la tarde del día 4, donde procedió a dar una santa misión, en la que, con su cálida palabra, exponía las verdades eternas, cuya meditación conmovió hondamente al vecindario que, con piedad y devoto recogimiento, escuchaba la palabra de Dios.

Caballeros mutilados

El Ayuntamiento de Alcoy (Alicante) anuncia catorce plazas para caballeros mutilados, todas ellas con el sueldo de 300 y 350 pesetas mensuales. Las instancias deberán obrar en esta Comisión antes del día 10 del próximo mes de Abril («Boletín Oficial» del Estado» número 72 de fecha 3 de Marzo, página 980).

Jefatura de Transportes Militares de Segovia

Anuncio
Debidamente autorizado por la Superioridad, el día 28 del actual y a las doce horas, tendrá lugar en esta Jefatura, sita en José Zorrilla, número 40, la adjudicación del servicio de carreos que se verifique en el próximo mes de Abril, encontrándose el pliego de condiciones en la misma a disposición de cuantos interese.

Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 22.—Premiado con 25 pesetas, número 447. Premiado con 2,50 pesetas, los terminados en 47.

Notas del Gobierno Militar

Caso de encontrarse en esta plaza o provincia algunos de los auxiliares de Obras y Talleres que a continuación se relacionan, se presentarán en este Gobierno Militar con la urgencia posible, para enterarles de un asunto que les interesa.

Relación que se cita

- Don Manuel Hernández Conesa y don Bernabé Martín Muñoz, Academia de Artillería.
Don Andrés Lorente Ortiz, Escuela de Tiro de Infantería.
Don Mauricio Maroto de Andrés, Escuela de Automovilismo, 2.ª Sección.
Don Angel Martínez Baños y don Antonio Villalba Rodríguez, Grupo contra aeronaves.
Don Juan de Dios Moreno Lara, don Juan Sánchez Castro Marval, don Dionisio Sánchez Silvestre, don Raimundo Vidales Sánchez y don Pedro Villoria Martínez, Escuela Central de Gimnasia.
Don Gerardo Muñoz López, don Antonio Contreras Bermúdez y don Francisco Sierras Sánchez, Laboratorio del Ejército.
Don Enrique Ruano Guardia, disponible forzoso en Madrid.
Don Gabriel Sánchez Arroyo, disponible forzoso en la 1.ª División.



de la medición eléctrica

Todo el sistema internacional de centímetros x gramos x segundos, debe su existencia a hombres de ciencia alemanes. Así se comprende que las numerosas fábricas alemanas de instrumentos eléctricos de precisión mantengan desde hace más de un siglo una hegemonía absoluta en su especialidad gracias a las generaciones de técnicos especializados formados por las experiencias progresivamente renovadas y aumentadas.

LOS PRODUCTOS ALEMANES

al restablecerse juntamente con la paz, la normalidad en las relaciones comerciales, volverán a encontrar la grata acogida que ya les están preparando sus amigos españoles, puesto que continúan

SIEMPRE EN VANGUARDIA